## Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

En los eventos en los que han participado, acabaron polemizando Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard acerca de la propuesta den seguridad del segundo, pues la exjefa de gobierno aseguró que "no es

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

la exjefa de gobierno aseguró que "no es la solución", a lo que el excanciller le reviró: "Mejor que presente lo que piensa. Yo por eso decía que hubiera debate".

En entrevista en Tabasco, Sheinbaum señaló que "en mi experiencia con lo que hicimos en la ciudad no todo es tecnología. Tiene que haber una estrategia integral que vaya desde las causas hasta la inteligencia y la investigación. La tecnología es un instrumento, pero no la solución".

Adán Augusto López Hernández aseguró en Durango que "la fuerza del pueblo unido es el motor que nos guía para seguir impulsando nuestro movimiento en todo México".

Ricardo Monreal realizó asambleas informativas en Ixhuatlán, Álamo y Tuxpan, Veracruz, en donde también aprovechó para hacer un ritual de purificación para alejar de su campaña las malas vibras. Gerardo Fernández Noroña estuvo en Jalisco y el fin de semana lo ocupará en la Ciudad de México para una plática junto a John Ackerman, para después dirigirse a Jalisco en donde realizará una asamblea informativa y una marcha mitin. Manuel Velasco estuvo en Tijuana en donde tuvo varias actividades públicas, además de reunirse con la dirigencia del Partido Encuentro Solidario de César Hank.

## Y EN EL FRENTE

El pasado 13 de julio comenzó a operar la página de internet del Frente Amplio por México mediante la cual se recabarán las firmas de apoyo para las y los aspirantes que participan en el proceso interno, aunque presentó fallas al inicio de sus trabajos que obligaron a los organizadores del Frente a aumentar su capacidad para recibir a los ciudadanos interesados en participar.

Dicha página inscribirá a los ciudadanos y les pedirá, entre otros requisitos, fotografías de su credencial de elector, así como número telefónico y correo para validar los datos, además de la solicitud para crear una cuenta en el sistema. Los aspirantes tienen hasta el 5 de agosto

para juntar las firmas. Gabriel Quadri anunció que renuncia a sus aspiraciones por la candidatura presidencial y que se sumará al ganador. El actual diputado federal enfrentaba diversas acusaciones que lo podrían dejar fuera de la competencia, pero se trata de un tema que ya no se tendrá que revisar ante su renuncia.

En entrevista con Infobae, Miguel Ángel Mancera reconoció la dificultad para conseguir las 150 mil firmas necesarias para seguir en el proceso: "Las reglas ya las dieron, se pusieron de acuerdo finalmente tres fuerzas políticas más integrantes de la sociedad civil, hay que reconocerles su esfuerzo, sé lo que implica estar en una mesa de negociación cuando estás con los dimes y diretes de una formación de método, entonces ya está dado, los que nos inscribimos lo aceptamos. No está fácil, sobre todo la primera etapa es una etapa compleja, pero estamos dentro", dijo.

